

大芝児童館活動育成部

部長 西村 陽子

児童館まつり



大芝児童館は開館4年目を迎え、大芝小学校の児童の皆さんが、放課後安心して楽しく過ごすことのできる重要な施設となっています。大芝社協からの助成金が、「大芝みらい子育てネット」を通じて有効に使われています。季節の行事、児童館まつり、工作、各種教室、三世交代交流グラウンドゴルフ大会など、様々な行事が行われており、時には外部からゲストを迎えています。中でも、毎年6月に行われている大芝児童館まつりはメインイベントで、参加者も年々増えています。今年は「大芝ミニオンパーク」と称して、児童館が黄色の可愛いミニオンでいっぱいになりました。

オープニングイベントでは、有志の児童の皆さんのハンドベル演奏や、ミニオンダンスもありました。館長さんをはじめとする指導員、保護者会、実行委員の皆さんが一緒になって準備され、ゲームや工作、千本くじなどで大変盛り上がりました。



大芝みらい子育てネットの会員も楽しくお手伝いしました。

株式会社 不二ビルサービス
無限に広がる快適空間を目指して
清掃業務 駐車場管理
設備管理業務 マンション管理
警備業務・機械警備業務 介護事業
〒733-0002 広島市西区楠木町四丁目8番12号
TEL082-962-8912 FAX082-962-8913
http://www.fujibiru.co.jp

ふれあいいきいきサロンだより

三篠町二丁目東

福祉推進委員 林 久子



毎週火曜日の「いきいき百歳体操」は、始めて一年になりました。いきいきサロンの活動は笑顔が広がります。

- 【5月】 広島風お好み焼きを作りました。
【7月】 ブルーベリージャムを作りました。

大芝一丁目

福祉推進委員 正木 浩子



長寿部と協賛したり色々工夫して活動しています。

- 【5月】 日帰りで浜田市のきんたの温泉に行ってきました。露天風呂に入ったり、ご馳走を食べたり、カラオケを楽しみました。
【6月】 弁当を準備して、百歳体操の後、日頃偏りがちな食生活を見直して、筋肉・骨・活力・エネルギーになる種々の食品摂取を心がける大切さを確認しました。
【7月】 少しお洒落にランチ会

編集後記

いつもの事ですが、編集が終わって印刷に回すことが出来ると「ホッ」として、寝酒が増えます。いつも思うのですが、もっと良いものにするには如何したらいいんだろう。知恵を貸してください。

広報部長 小滝 凡夫 副部長 塩出 優

ご意見ご感想をお待ちしています。

小滝まで(082-237-9336)連絡ください。

2018年 33号

大芝社協だより



<編集・発行> 大芝地区社会福祉協議会広報部 <印刷> サンヨーメディア印刷株式会社

西日本豪雨災害に被災された方々に謹んでお見舞い申し上げます。

「おはよう!こんにちは!こんばんは!」 あいさつが気軽にできる街に!



大芝地区社会福祉協議会 副会長 雲津 寛幸

いつも大芝地区の皆様には、「大芝地区社会福祉協議会」(以下、社協)の活動にご支援ご協力頂き心より感謝しております。5月より副会長として社協の活動に参画させて頂いております。

7月より当地区で高齢者地域支えあい事業「大芝ふれあいネット」が始まりました。民生委員・児童委員をはじめ、見守り協力員、中広地域包括支援センターを中心に、高齢者の方を地域で見守っていく事業です。また高齢者の方に限らず、地域で見守りが必要な方が少なからずおられます。町内会、隣近所、みんなの支えあいが必要です。「気軽にあいさつができる街」そんな住みよい街を目指していきたいと思えます。

西区区政車座談義が開かれました



6月25日(月)大芝集会所で、各町内会長・自治会長・各部長が出席して、西区区長(関係部課長9名)との車座談義が開かれました。大芝地区の皆さんの「想い」や「願い」、「まちづくりの展望」などについて活発な意見の交換をしました。

詳しくは広島市西区のホームページに公開されますので是非ご覧ください。 < 総務部 >

自主防災部

部長 桑本 義弘

災害について考えよう



7月6日、西日本集中豪雨により甚大な被害が発生しました。被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

大芝地区におきましては、「高齢者など心配な方は避難を始めてください」の指示で、大芝小学校に27名の方が避難されていました。幸いにして道路の浸水があらちありましたが、大きな被害はありませんでした。地球温暖化による異常気象の影響は随所に起こっており、いつ何時どんな災害が起こるか分かりません。

昨年12月と今年2月国土交通省から地球温暖化等による気候変動がもたらす水害等調査のヒアリングを大芝地区で4ヶ所受けました。大芝地区は、太田川水系に挟まれた土地です。豪雨による河川の水位上昇時に、満潮やダムの放流が重なれば、想定外の堤防決壊またはオーバーフローにより大芝地区は浸水しかねません。災害の種類は、風水害・地震・火災等

ありますが、その対策として、いざという時に近所の人と協力して、避難や応急救護、消火活動が行えるように日頃から「備え」を十分にしておきましょう。



7月6日：大芝二丁目13番付近 止水版取付け対応

広報部よりお知らせ

事務所が出来ました!

8月1日、大芝集会所の2階に大芝地区社会福祉協議会の拠点事務所を開設しました。



大芝地区社会福祉協議会 事務所

ホームページを開設しました!

8月1日、大芝地区社協のホームページが開設されました。各町内会、自治会、各部の活動の様子などを発信して、地域住民の情報共有や地域の魅力の再発見を目的として、運営していきたいと思えますので、是非検索してみてください。

大芝地区社協 検索

総務部

部長 新宅 典明

平成30年度総会で収支予算確定、会則の改正承認

5月19日(土)大芝集会所において、定時総会が開催され、平成29年度事業報告・決算報告、平成30年度事業計画・予算案が提案され、可決成立しました。

会則の改正が提案され、全員の賛成で承認、即日施行されました。改正に伴う副会長2名の追加と、大宮一丁目、楠木町二丁目の町内会長改選に伴う理事の交代も承認されました。

平成30年度 大芝地区社会福祉協議会 役員 (平成30年5月19日現在)

Table with columns: 社協役職, 氏名, 所属団体等. Lists board members and officers including 山木 靖雄, 大野 耕平, 米崎 一郎, etc.

公衆衛生部

部長 松木 稔

平和記念公園一斉清掃



今年で73回目を迎える平和記念式典は、世界の人々を迎える式典です。広島市としては、世界に平和をアピールし、平和都市広島を見てもらう大切な行事です。

公衛協では、各学区から400名程の方が参加しました。大芝学区からは、毎年6名の方(各町内会長)にお願いしています。

広島市長の挨拶から始まり、火ばさみ、ゴミ袋、軍手など与えられた後、それぞれ受け持ちのスペースに行き、落ち葉を集めたり、ゴミを拾ったり、除草したり1時間程度作業をしたのち一ヶ所にゴミを集めて解散になります。



朝早くから30度を超える厳しい暑さの清掃事業でしたが、大宮一丁目、二丁目、三丁目、三篠町二丁目東、三篠北町の町内会長さん、ご協力いただき有難うございました。今後も順番でお願いします。

西日本豪雨災害に合わせた地域は大変厳しい条件におかれています。この時期衛生面に特に注意を払わなければいけません。体力が落ちた時に食中毒が起きます。二次的な災害を未然に防ぎたいものです。

子ども会育成部

部長 渡邊 伸司

第8回大芝学区花火大会



西日本豪雨災害で多くの方が被災され、いろいろな行事が自粛される中、開催を悩みましたが、前を向いて元気を出そうと実施を決めました。

8月25日当日、早くからシートを広げ場所を確保する方や可愛い浴衣姿の子どもたちを目にし期待の高さを感じました。かき氷、ヨーヨー釣り、ビールや焼き鳥などの屋台にも長い列ができ大盛況でした。

20時、黙祷の後、大きな音とともに夜空に花火が打ち上げられ、色とりどりの花火に歓声や拍手がわきあがりました。

地域の皆様から支援いただきました協賛金により1000発の花火を打ち上げることが出来ました。心よりお礼申し上げます。また、消防団の方々や沿道の警備、準備から片付けまで多くの方にお手伝いいただき感謝しております。有難うございました。子どもたちの夏の楽しい思い出になれば嬉しく思います。

今後とも子ども会活動にご理解ご協力をお願いいたします。

青少年育成部

部長 大原 幹夫

地域をつなげる青少年健全育成連絡協議会 地域の子どもは地域で育てよう

青少年協は主にこんな活動をしています。

- 1. 大芝小学校、中広中学校、広島県・広島市・西区・大芝学区の関係団体が開催する会議・行事に参加し、青少年の健全育成に関する連絡・調整・意見交換を行っています。
2. 定例的に街頭パトロール、「こども110番の家」ウォークラリーを毎年実施しています。
3. 毎月定例会議を開催して、指導員・協力員の連携強化に努めています。

6月14日(木)に、第1回大芝地区青少年健全育成連絡協議会総会を大芝集会所にて行いました。構成機関の17団体から24名が出席し、規約の制定、役員を選出、平成29年度事業報告・収支決算及び監査報告、平成30年度事業計画・予算を提案通り決定しました。



8月22日(水) 西警察署管内少年補導協働員の方と夜間パトロールを実施

8月25日(土) 大芝学区花火大会にて屋台で盛り上げ



大芝地区の指導員・協力員

指導員6名 (広島市から委嘱・3年間)

- 大原 幹夫 (大芝1丁目), 山口 晴久 (三篠北町), 山本富士子 (三篠町3丁目), 奥村 香 (大宮2丁目), 土屋 隆文 (三篠町2丁目東), 西尾 清一 (大芝2丁目)

協力員6名 (活動に賛同し、ご協力頂いている方)

- 山本 晋哉 (三篠町3丁目), 奥村 公郎 (大宮2丁目), 西尾 敦子 (大芝2丁目), 養岡 義行 (大芝2丁目), 後藤 京子 (大芝3丁目), 船井 時彦 (三篠町3丁目)

体育部

部長 坂川 武彦



49回 大芝学区体育祭

30年度事業計画

5月12日(土)に大芝学区体協の定期総会が開かれ、年間の行事計画が決まりました。体育部もこれに沿った活動を展開します。

体を動かすことで健康の維持増進を図り、人とのつながりや和を広げていきたいと思えます。

- 4月1日(日) 学区ソフトボール大会
4月16日(日) 第49回大芝学区町内親善体育祭
6月24日(日) 軽スポーツ(グラウンドゴルフ)
7月29日(日) 大芝体協まつり
9月9日(日) 学区ソフトバレーボール大会 (大芝小学校)
10月7日(日) 学区ソフトボール大会(大芝運動公園)
10月8日(祝) 歩け歩け運動・軽スポーツ(陵北公園~三滝)
11月11日(日) 西区親善女子バレーボール大会(大芝小学校)
12月2日(日) 軽スポーツ(グラウンドゴルフ)(大芝運動公園)
3月3日(日) 三学区グラウンドゴルフ大会(三篠小学校)
3月17日(日) 大芝学区子ども会駅伝大会(大芝運動公園)

民生部

大芝地区民児協会長 国保 典昭

こんな活動をしています

「大芝ふれあいネット」事業について

広島市では「高齢者一人一人が、住み慣れた地域で安心して暮らせる社会の形成」を掲げて、高齢者地域支え合い事業を推進しています。

この事業は、大芝地区では中広地域包括支援センターを中心に社協、民児協、町内会など地域全体で高齢者の見守りをして行こうというものです。7月より事業の一環として「大芝ふれあいネット」という事業名で立ち上がりました。見守りの対象者は65歳以上で見守りが必要と思われる方です。展開としましては、

- 1. 中広地域包括支援センターが情報管理を行う。
2. ミニネットワーク事業は「大芝ふれあいネット」に移行。
3. 年に一度、中広地域包括支援センターが登録者を訪問。

見守りを希望される方は、中広地域包括支援センター、民生委員、町内会に安心してご相談ください。

ご近所さんや、地域のみんで、声かけ・気配りを大切にしましょう。